

Lantik 75 Kepala Sekolah, Sekda H. Askary Anwar : Guru Harus Punya Inovasi

Rosmini - MAMUJUTENGAH.XPRESS.CO.ID

Feb 26, 2022 - 03:06



Mamuju Tengah - Sekda H. Askary Anwar S.Sos, M.Si mengambil Sumpah dan melantik 75 Kepala sekolah (56 orang kepala sekolah pada UPTD SD dan 16 orang kepala sekolah SMP) di aula kantor Bupati Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, jumat 25/02/2022

Berdasarkan keputusan Bupati Mamuju Tengah Nomor : 188.4.45/88/II/2022

tentang Pengangkatan dalam jabatan kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah SD, dan Nomor : 188.4.45/87/II/2022 tentang Pengangkatan dalam jabatan kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah SMP Lingkup Pemkab Mamuju Tengah.

Hadir Kadis Pendidikan H.Busdir S.Pd,M.M,Kepala BKPP Ishaq Yunus, Anggota DPRD Mamuju Tengah Rukman, Para Asisten Setda, serta Unsur Pejabat Lingkup Pemkab Mamuju Tengah

Sekda Mamuju Tengah H. Askary Anwar mengucapkan selamat kepada para Kepala Sekolah yang telah dilantik menjadi Kepala Sekolah pada masing-masing UPTD sesuai wilayah yang sudah ditentukan

“ Saudara-saudara bisa bekerja secara maksimal membantu pemerintah dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Mamuju Tengah dan tetap menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) disekolah, mengingat tingkat lonjakan Covid 19 mengalami peningkatan, “ucap H. Askary

Lanjut ia katakan, Upaya-upaya pencegahan potensi penularan Covid 19 masih menjadi prioritas utama Pemerintah dan mengingatkan Kepala Sekolah untuk tetap membantu Pemerintah menyukseskan vaksinasi anak di Sekolah.

Yang menjadi tugas berat kita di dunia pendidikan, kita masih kekurangan kualitas anak didik, tenaga pendidik, distribusi guru tidak merata, infrastruktur dasar penunjang operasional guru kita masih kurang, masih banyak wilayah-wilayah yang susah terjangkau layanan pendidikan, inilah menjadi tugas utama kita dari sekian banyak tugas-tugas yang harus kita selesaikan.

“Kita berharap guru-guru menciptakan Inovasi dan kreatifitas untuk menjawab efisiensi dalam menciptakan kualitas sekolah yang baik, untuk itu kita ingin Kepala sekolah juga aktif memberikan Inovasi, “tutur Askary

Ia juga menekankan dan menginstruksikan Kepala Dinas Pendidikan untuk membangun dan mencanangkan Inovasi di setiap Sekolah, ini merupakan Strategi kita dalam membangun Pendidikan di Mamuju Tengah. (Rosmini)